

de l'art ont été très goûtés et encouragés ; le 15 décembre dernier, S. E. le Cardinal Mistrangli, Archevêque de Florence, honorait de sa présence, la leçon du distingué professeur qui, ce jour-là, étudiait *Le Corrège*.

* * *

Le 30 décembre dernier, mourait à Rome, le Frère Damien Palma, convers. Pendant plus de vingt ans, le bon frère avait été au service du Rme Père Général. Le Souverain Pontife a bien voulu s'associer au deuil du Père Général, par la touchante petite lettre que voici :

Révérendissime Père Général,

Nous avons plusieurs fois remarqué la bienveillance qui unissait Votre Paternité au bon frère Damien et le respect de ce frère envers vous. Dès lors, Nous comprenons de quelle peine doit être l'occasion la mort du cher frère particulièrement dévoué à la personne du Maître Général. Nous participons à cette peine comme Pape, Protecteur de l'Ordre, et comme Tertiaire. La sainte mort du bien-aimé frère doit ouvrir nos cœurs à l'espoir qu'il est au ciel, et que, de là, il peut aider l'Ordre mieux qu'il n'aurait pu faire sur la terre.

Dans cette espoir, Nous souhaitons bonne année à Vous, et à tout le Collège Angélique.

Benedictus P. P. XV

Du Vatican, 1er janvier 1916

LE CARDINAL FRUHWIRTH

Son Eminence le Cardinal Frühwirth, absent de Rome à l'époque du Consistoire de décembre, a reçu à Munich même, où il demeure comme Pro-Nonce, les insignes de sa nouvelle dignité, la *calotte* et la *barrette*. Le *chapeau* lui sera remis lorsqu'il se présentera à Rome.

La remise de la calotte, par le Comte Calacicchi, et de la barrette, par le roi de Bavière, a donné lieu à de splendides cérémonies.

fr. AUG. LEDUC, O. P.

Ottawa, 17 février 1916